

Von Konfeld bis Brasilien kennt man die Hochwald Musikanten

Die Original Schwarzwälder geben ihr 250. Konzert

Weiskirchen. Die Kur- und Tourismusgemeinde Weiskirchen verfügt über ein reiches Kulturleben. Insbesondere die sonntäglichen Kurkonzerte sind ein fester Bestandteil des Veranstaltungskalenders. Die Ära der Kurkonzerte begann 1979 und wird von vier Musikvereinen aus Weiskirchen und der engeren Region bis heute erfolgreich getragen.

En besonderes Jubiläum

Einer dieser vier Vereine, die Original Schwarzwälder Hochwald Musikanten aus Konfeld, kann nun ein ganz besonderes Jubiläum feiern. Wenn am zweiten Weihnachtstag, 26. Dezember, ab zehn Uhr die 40 Musiker unter ihrem Dirigenten Berti Koch in der Saarlandhalle der Hochwald-

Kliniken spielen, werden sie 250 Kurkonzerte gespielt haben. Tausende von Zuhörern, zumeist Touristen, Kurgäste und Einheimische wurden von den Amateuren, die so perfekt wie Profis spielen mit traditionellem Repertoire, aber auch mit jazzigen Big Band Sounds unterhalten.

Positives Image

Und nicht nur im Hochwald kennt und schätzt man die „Hochwälder“. Der Vereinsgründer ist 1901 nach Brasilien ausgewandert. Auf seinen Spuren hat das Orchester 1991 und 1994 zwei sehr erfolgreiche Brasilien-Tourneen veranstaltet und damit das positive Image von Weiskirchen auch in das Land des Samba und des Zuckerhutes exportiert. *red*